

Förderung durch die gesetzlichen Krankenkassen

Im Förderjahr 2015 hat der AMSEL-Landesverband 168.603,69 Euro Förderung von folgenden Krankenkasse erhalten: AOK Baden-Württemberg, BKK Landesverband Süd, DAK-Gesundheit, IKK classic, Knappschaft und der Techniker Krankenkasse.

Neben der pauschalen Förderung konnten dadurch unter anderem folgende Projekte erfolgreich realisiert werden:

- 19 ein- bzw. mehrtägige Seminare für MS-Betroffene
- 3 Intensivwochen für MS-Betroffene (Familienwoche, Qigong-Woche und Eutonie-Woche)
- 1 Wochenend-Camp für junge MS-Betroffene
- 2 Broschüren: „Info-Guide“, „Mein Papa hat MS“
- 1 Flyer: „Flyer für das Beratungsteam“
- 1 Imagewand
- 1 Kognitions-App

Darüber hinaus wurden die 62 regionalen Gruppen mit einer Gesamtsumme von 47.819,74 € gefördert. Damit wurden sowohl verschiedene Projekte der Gruppen zur Krankheitsbewältigung finanziell unterstützt, als auch die infrastrukturelle Förderung geleistet.

Die AMSEL Baden-Württemberg dankt den Krankenkassen im Namen der Multiplen Sklerose Erkrankten in Baden-Württemberg für diese Unterstützung ganz herzlich!

Stuttgart, 12. Juli 2017

i.V. Helmut Geiger M.A.
Stellv. Geschäftsführer
Leiter Sozialer Dienst